



不思議で楽しい科学の実験

9月4日、屯田公園で、児童会館合同行事「きて!みて!ためして!あそびなサンデー」が行われました。空き缶を利用した綿あめ作りやハンガーを使ったシャボン玉遊びなど楽しく学べるコーナーがいっぱいでした。



伝統の獅子舞、華麗に舞う



9月8日、100年以上の歴史を持つ「篠路獅子舞」が篠路神社の例祭で奉納されました。太鼓や笛の音に合わせた優雅な舞を一目見ようと、会場は大勢の見物客で埋めつくされました。



日ごろから防災意識を



9月2日、屯田西小学校グラウンドで北区防災訓練が行われました。地域の人たちが中心となって応急救護訓練などを実施したほか、小学生も参加して消火器による消火訓練などを体験しました。



歴史と文化のかるた遊び



8月28日、屯田地区センターで北区の歴史と文化を遊びながら学ぶ「北区八十八選かるた大会」が開催されました。子どもたちは読み上げられた札を見つけると、われ先にと勢いよく飛び出していました。



咲き誇るダリア、満開



9月13日から19日まで、百合が原公園緑のセンターで「ダリアフェスティバル」が開催されました。白や深紅など、さまざまな色に咲いた鮮やかなダリアの花は、訪れた人々の目を楽しませていました。



趣味を広げ、教養を高めよう



太平百合が原地区センターで、高齢者を対象とした「太平百合が原大学」が始まりました。9月9日に行われた講義では、郷土史研究家から「篠路」の語源や地元の歴史などについて学びました。